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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL DA BAHIA 
PRÓ-REITORIA DE SUSTENTABILIDADE E INTEGRAÇÃO SOCIAL 

 
 
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMITÊ DE 
ACOMPANHAMENTO DA POLÍTICA DE COTAS DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL DA BAHIA - UFSB, 
REALIZADA EM 14/02/2020, NO CAMPUS JORGE AMADO. 

 

 

 

Presentes: Sandro Augusto Silva Ferreira (convidado), Neymar Ricardo Santos da 1 

Silva, Rosangela Santos Rocha; Leila Oliveira Santos, Emerson da Silva Mendes, 2 

Dalliane Oliveira Soares; Gabriel Nascimento dos Santos, Nadabe dos Santos Reis, 3 

Lia Valente Martins, Spensy Kmitta Pimentel, Rocio Elizabeth Chavez Alvarez ,João 4 

Carlos Medeiros e Radharanni Cabrera Teixeira Arruda (membros). Pauta: 1. 5 

Informes; O pró-reitor Sandro Augusto Silva Ferreira iniciou a reunião dando alguns 6 

informes acerca de questões de interesse do CAPC, com destaque para: 1. 7 

Incidência de indeferimentos de matrículas pelas Comissões de Verificação 8 

(possíveis impactos nos resultados da matricula geral da UFSB); 2. Dificuldades na 9 

construção dos fluxos de funcionamento das CVs x CAPC x DPA/PROGEAC; 3. 10 

Situação constante de procedimentos jurídicos referentes a Cotas na UFSB 11 

(recomendar convidar a Procuradoria para uma apresentação/síntese das situações 12 

jurídicas relacionadas em andamento);4. Represamento das denúncias na Ouvidoria 13 

(necessidade de procedermos a análise de admissibilidade); 5. Próximos processos 14 

seletivos (dificuldades com a composição das bancas); 6. Estratégias de 15 

esclarecimento a comunidade interna e externa sobre a Verificação (o que já foi feito 16 

até aqui); 7. Necessidade de aprender e influir sobre a adoção da Verificação da 17 

auto-declaração nas universidades baianas (Possibilidade de promovermos um 18 

seminário baiano sobre o tema). 2. Apresentação e posse das/os membras/os 19 

nomeadas/os através da Portaria n. 32/2020; O pró-reitor Sandro Augusto Silva 20 

Ferreira apresentou os membros que não estavam presentes na reunião anterior, e 21 

em seguida declarou-se a posse. Foi também aprovado a indicação de substituição 22 

do membro representante discente Lia Valente, pelo discente Marcley Araújo, a 23 

tomar posse na próxima reunião. Será feita retificação da portaria em breve. 3. 24 

Apreciação do Relatório da Comissão Especial (Portaria Prosis 23/2019); 25 

(Processo/Protocolo Ouvidoria n. 100.069.2019-0) O professor Sandro Ferreira 26 

apresentou o relatório entre os membros, e após discussões entre os membros, 27 

ficou deliberado que a comissão especial realizasse um documento complementar 28 

com conclusões de modo a subsidiar a decisão do CAPC acerca da denúncia, em 29 

observância as atribuições previstas na Resolução 26/2019. 4. Deliberação sobre a 30 

representação da Sociedade Civil; O professor Gabriel Nascimento indicou a 31 

representação da UNEGRO, como representante da Sociedade Civil na CAPC. Após 32 

este momento, os membros votaram e aprovaram a indicação da UNEGRO como 33 

representante. A representação do movimento indígena será feita pelo MUPOIBA. 34 

Serão enviados novos convites às entidades. 5. Escolha do/a presidente do 35 

CAPC; O professor Gabriel Nascimento se colocou à disposição para ser o 36 

presidente e foi sugerido que o seu suplente seja o membro mais antigo do 37 

colegiado. Todos os presentes aprovaram esta deliberação. 6. Calendário de 38 
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Reuniões Ordinárias. O professor Sandro Augusto Silva Ferreira ratificou a 39 

sugestão aprovada na última reunião, de que as reuniões ordinárias do CAPC sejam 40 

bimensais e, se houver necessidades, reuniões extraordinárias serão marcadas, 41 

com convocatórias de 48 horas de antecedência. Os membros aprovaram a 42 

proposição por unanimidade. Sem mais a tratar, eu, Hanna Lourenço Ribeiro 43 

Nascimento, Secretária Executiva da Pró-reitoria de Sustentabilidade e Integração 44 

Social, lavrei a presente ATA, que será lida por todos os presentes nesta reunião. 45 

Itabuna - BA, de 14 de fevereiro de 2020. 46 


